
第１２１０回例会 ２０１０年１２月９日(木)(晴)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢我等の生業｣(大屋富茂君)

ビジター紹介 三嶽 聖君(秦野)

祝誕生記念日 ≪会員≫山本君(１２／１６) 河野君(１２

／１８)

会社創業記念日 大屋君(１２／１２) 前君(１２／２２)

○ ガバナー事務所より

① ｢新会員の集い｣に向けてアンケートのお願い

回答者

１、クラブアンケート：会長・幹事・Ｒ情報委員長

２、新会員アンケート：2010年1月1日以降入会者

② 新会員の集い開催のお知らせ

開催日 ２／１０(木)～１１(祝)

受付開始 １０(木) １６：３０／開会 １８：００

終了予定 １１(祝) １６：００

開催場所 ニューウェルシティ湯河原

○ 社会奉仕委員会より 秦野警察へのテレビ機材贈呈に

ついて

機材にプレートを条例により付けることが出来なくな

ってしまった。理事会としてはプレートがなくても機材

は贈呈する。次週例会のクラブフォーラムをクラブ協議

会に変更しこの件について全員で協議する。 →承認

○ ブックスタート事業に伴う協賛について

当クラブは今年度 30,000 円協賛したいが、前年度は秦

野３ＲＣ合同で１口 10,000 円の協賛をしていたので、

１２月の会長・幹事会で了解を得る。 →承認

○ 芝桜について

芝桜の水対策について、いろいろな意見が出たが、なる

べく自然を壊さないように土嚢で行う。１２／２０(月)

１３：３０～土嚢積みを行う(各自スコップ持参)→承認

○ 全国植樹祭秦野市民推進会議第７回(解散)総会の開催

について

日時 １２／１７(金) １６：００～

場所 秦野商工会議所 ４Ｆ

高橋(幸)会長出席 →承認

[週報受理] 茅ヶ崎

[受付文書]

① 国際ソロプチミスト秦野より 大丈夫だよ、がんばろ

う！～乳がん撲滅のために～講演会チケット協力のお

願い

日時 ４／２(土) １２：４５開演

会員数 40名
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１２月１６日

○ 家族親睦クリスマス

会

点鐘 １８：００

於 秦野商工会議所

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１２月２３日 休会

１２月３０日 休会

１月６日

○ 年頭挨拶 会長

○ 理事会

出席数 31名

出席率 79.49％

前々回

の修正

61.54％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

幹事報告

理事会報告



会場 秦野市文化会館 大ホール

② フィリピン・アフリカを助ける会より 会報クリスマ

ス号

③ タウンニュースより ２０１１年元旦号新年挨拶名刺

広告の案内

④ 秦野警察署より 武道式典及び新春のつどいの案内

武道式典

日時 １／２３(木) １４：００～

場所 秦野警察署 ４Ｆ道場

新春のつどい

日時 同日

場所 秦野警察署 ４Ｆ講堂

会費 5,000円

⑤ 秦野市少年野球連盟より Ｈ２３年 賀詞交歓会の案

内

日時 １／１６(日) １８：３０～

場所 「一の屋」

[例会変更] 寒川 茅ヶ崎 平塚 平塚西 平塚南

[本日の配布物] ｢フィリピン・アフリカを助ける会だよ

り｣ ｢ガバナー月信｣｢ソロプチミスト秦野・講演案内｣

○ 柚は芝桜の土手の柚です。地主さんが皆様にと下さい

ました。お会いした時はお礼の言葉をおかけ下さい。

○ 三嶽 聖君(秦野) ｢またまたお世話になります。宜し

くお願いします｣

○ 高橋幸雄君 ｢寒さも本格的になってきました。風邪な

どひかぬようにして来週のクリスマス会には多数の皆

様に出席をお願い致します。親睦委員の皆様、宜しく

お願い致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢芝桜の地主さんよりたくさんの“ゆ

ず”が届きました。お好きな方はお持ち帰りください｣

○ 河野治男君 ｢本日は誕生祝いありがとうございます。

７９歳になりました｣

○ 山本裕宣君 ｢誕生祝い、ありがとうございます｣

○ 大屋富茂君 ｢創立記念日のお祝い、ありがとうござい

ます。厳しい時代を何とか生き残っております｣

○ 前 肇君 ｢創業記念ありがとうございます。スマイル

します｣

○ 諸星常平君 ｢三嶽さん、ようこそ名水へ。毎週来て下

さいよ！｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 関野慶治君 ｢来週のクリスマス、是非、多くの方々に

ご出席くださいますよう、お願い致します｣

○ 三留文雄君 ｢昨日は朝、山を見てびっくり。山の頂上

にはうっすら白い雪でした｣

○ 大津俊彦君 ｢朝はだいぶ寒くなりました。昨日は大山

が白くなっていました。スマイルします｣

○ 木村眞澄さん ｢ご無沙汰しています。連日さわやかな

冬晴れが続いています。今日もパワーアップしていき

ます｣

○ 桐山晃忠君 ｢今年の例会もあと２回と押し迫ってき

ました。早いものですねー！健康に留意して頑張り、

生き抜きましょう｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。例会とはロータリー

活動の情報を得るために出席します。新しい情報を身

につけ、会員増強にも励んでいきます。本日もよろし

くお願いします｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 北村まり子さん ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢何年ぶりに風邪をひいてしまいま

した。皆様も気をつけてください。冬晴れにスマイル

します｣

○ 安部信三君 ｢所用のため早退します｣

合計54,000円

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長

｢芝桜の土手・土嚢積み｣の実施について

日程 １２／２０(月) １３：３０～

持参するもの ケンスコップ

※都合のつく方は是非ご参加ください。

○ 新世代奉仕委員会 木村眞澄委員長

１１／２３、第２０回インターアクト年次大会が開催さ

れ、会長・幹事と共に出席して参りました。

１、４月～１１月までの活動報告

２、１２月～３月までの活動予定報告

｢身近な場所を綺麗に｣のスローガンで、学校ごとに特色

ある活動をしていると感じました。しかし、一般に知ら

れていず、会員を増やす事が大事であるようです。

○ 国際奉仕委員会 酒井健一委員長

地区国際奉仕セミナーに出席してきました。｢クラブ内で

行っているＷＣＳプロジェクト｣の発表(７クラブより)

・雨水を浄化し飲み水に(予算３０～３０万円)

・ＡＭＤＡとタイアップしての活動

・ミャンマーに小学校建設(10年間計画) 予算は400万

我がクラブのタイへの消防車贈呈の件は、発表できませ

んでしたが、きっかけの一つになっているような気がし

て、とてもよい気分で帰ってきました。

スマイル報告

委員会報告



○ 友好クラブ委員会 山口光弘副委員長

古河東ＲＣ訪問収支会計報告をいたします。

収入 友好クラブ交流費 例会費 祝儀 予備費

計336,000円

支出 バス 高速 運転手宿泊 寸志代 スマイル ビ

ジター費 懇親会会費 野木神社お礼 お土産代

計336,000円

楽しい訪問が出来ました。ご協力ありがとうございまし

た。

○ 米山記念奨学委員会 高橋修平委員長

米山への寄付を集めています。１２月中に事務局までお

願い致します。

議題 「秦野警察署へのテレビ機材贈呈」について

司会 高橋幸雄会長

○ 飯田隆明社会奉仕委員長

計画当初は秦野警察署の方で寄贈プレートはＯＫでした。

現在、署長が変わり、神奈川県都市整備課より県野外広告

物条例を徹底するようにと９／８付けで通達があり、名称

入りのプレートを付けるのはダメになりました。

テレビの裏側にステッカーで名称を入れて寄贈したいと

思いますが、皆様のご意見をお聞かせいただければと思い

ます。

○ 意見

・大屋富茂君

・河野治男君

・諸星道治君

・原 郁夫君

・高橋修平君

｢なぜ寄贈することになったのか。今年度の社会奉仕委員

会の活動の一つであり、名称が前に有り、無しはどちら

でもよいのではないか。会員の心の中に刻みいれておけ

ばよいと思います」

※多数の拍手で賛成されました。

贈呈させて頂きます。

クラブ協議会


